

Los Reyes Magos de Oriente visitan el Hospital Marina Baixa, el Centro Les Talaies y el Hospital Asilo Santa Marta de la Vila Joiosa

Dentro del itinerario previsto por todo el término municipal, Sus Majestades han visitado en primer lugar estos centros donde han acercado ilusión y alegría a sus residentes en este día especial

El Hospital Marina Baixa de la Vila Joiosa ha recibido esta mañana una visita muy especial. En torno a las 10.30 horas de hoy han llegado al centro hospitalario sus Majestades los Reyes Magos de Oriente. Melchor, Gaspar y Baltasar han repartido ilusión y alegría para las personas residentes y profesionales sanitarios en estos momento difíciles. Durante la visita, los Reyes de Oriente han sido acompañados por el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, y la edil de Fiestas y Sanidad, Marta Sellés, y han sido recibidos a su llegada por Rosa Louise Cereceda, gerente del Hospital Marina Baixa. Posteriormente, La ilusión de la Comitiva Real ha llegado al Centro Ocupacional y Residencia Les Talaies - ASMIVI de la Vila Joiosa, donde residentes, personal y gerencia del centro esperaban ansiosos a sus Majestades los tres Reyes Magos de Oriente, quienes han sido recibidos en el exterior del centro con gran alegría. Un poco más tarde, sobre mediodía, los Reyes Magos han visitado a los mayores y al personal del Hospital Asilo Santa Marta de la Vila Joiosa. Desde los jardines de la residencia, siguiendo el protocolo sanitario para no acceder al interior del edificio, sus Melchor, Gaspar y Baltasar han visitado a los mayores y el personal del asilo, guienes recibieron a Sus Majestades entre aplausos y al son de canciones navideñas. Los Reyes Magos de Oriente siguen con su recorrido por todas las partidas, barrios y calles de la localidad. Un recorrido que prolongará toda la tarde y que acercará la alegría e ilusión de los Reyes Magos a todas las casas de la Vila Joiosa en esta noche tan especial.

Noticia publicada el 05 de Enero de 2022

Fuente: Fuente propia

Categoria: Fiestas.

